
 

      Ata 25 de agosto de 2015 

 

 Realizou-se reunião na sala de reuniões da Reitoria com presença dos 

professores Andréa de Araújo, Creusimar Siqueira, Ana Lúcia Cunha Duarte, Quésia 

Duarte, José Antonio Carvalho quando procedeu-se o retorno dos textos em 

construção, analisou-se a preocupação quanto a definição de cursos novos, pensou-se 

na proposta de texto base que aponte perspectivas de acordo com as demandas 

regionais e nacionais. Considerando fase de mudanças no país. Sugeriu-se melhoria da 

Educação básica com estudos e melhoria na formação de professores como estratégia 

para sucesso no ingresso à Educação Superior. Discutiu-se a formação de professores 

como estratégica. Ex: Filosofia, Educação Física, Ciências Sociais , Música, Artes e 

fortalecimento das licenciaturas já existentes à luz do Conselho Nacional de Educação, 

MEC, nº2, de 01.07.2015. 

Analisou-se demanda de Direito em Balsas. 

Sugeriu-se proceder consulta aos Centros. 

Discutiu-se sobre a área de saúde em São Luís, sinalizar a futura implantação em São 

Luís de curso de Medicina à luz da Resolução nº3, 20.06.2014. 

Discutiu-se a nucleação de cursos novos a partir de um centro mais estruturado; 

preferencialmente tendo a matriz no campus Paulo VI. 

Analisou-se a proposta do BCT. Modelo europeu do acordo de Bolonha. Ex: UFABC. 

Reflexão sobre CCT, bacharel em ciência e tecnologia de 3 anos mais 2 anos da 

formação. Destacando a carência de cursos tecnológicos em estudos urbanos nos 

campi. 

Cogitou-se a implantação de residências foi proposto.Ex: estudos urbanos na 

Arquitetura, nos diferentes territórios. 

A Comissão reinterou o interesse em fortalecer Centros Regionais. 

Quanto à oferta de cursos falou-se em ações de estágio e extensão junto aos campi 

associados ao Plano do Governo do Estado do MA. 

Discutiu-se a relevância de oferecimento de Cursos de Especialização Gestão em 

Cidades a distância; Curso de Gestor Educacional; Gestão em Cultura e Gestão Pública. 

Merece destaque o estudo já conduzido pela PROG de um Programa de combate à 

evasão com nivelamento em núcleos a partir das Pós Graduações, além do 



oferecimento semestral de cursos de extensão de curta duração durante o período 

de férias escolares. 

 

Oferecer mais disciplina optativas. Maior flexibilidade nos PPCs. Ex: UnB. 

Consolidar a lista de cursos existentes e proposição de cursos novos. 

Recebeu-se a Política de Pós Graduação  da PPG. 

Mobilidade acadêmica nacional. Mobilidade discente. 

Sobre o capítulo de responsabilidade sócio ambiental, prof José Antonio ficou de trazer 

contribuição na próxima reunião com auxílio da AGA e outros pesquisadores com 

contribuição da profa Regina. 

Os demais capítulos também estão em processo de construção e serão socializados 

por email até dia 03 de setembro marcou-se a próxima reunião para dia 10 de 

setembro na sala do Lab de Informática do CECEN. 

 

 

 

 

 


